30^{ème} FETE DU SPORT GEFCO 15 juin 2019 à AIX-EN-PROVENCE





Cette année, 2019, c'est à Aix-en-Provence que la fête du sport a eu lieu. De nombreux pays, comme l'Allemagne, le Benelux, la Chine, la Grande-Bretagne, l'Italie, la Pologne, le Portugal, l'Ukraine,... ont participé aux différentes manifestations sportives. L'Espagne, contrairement aux autres années, était absente.

C'est sous une chaleur méditerranéenne que nous avons passé notre journée à recevoir les collègues actifs des différents pays et à suivre les activités sportives.

Ludivine Jung et sa troupe de Marseille et Vitrolles ont bien œuvré pour rendre cette journée très agréable.

L'ARG avait son stand tenu toute la journée par Simon BECQUART, notre Délégué Régional de PACA qui s'est trouvé bien seul du fait que les adhérents PACA ne se sont pas déplacés à l'exception de Guy VIVIANI qui nous a rendu visite.

Deux nouveaux adhérents ARG, Didier VARONA (de Bordeaux) et Manuela PRUNERA (du siège) ont rejoint l'équipe des retraités, sachant que ces deux personnes faisaient partie du Staff auparavant. Les mêmes retraités des années précédentes assuraient le « tir à l'arc » le « cross, VTT et marche rapide ». Quelques retraitées de régions étaient également présentes, Nadège BECKER (Mulhouse, Anne-Marie DESIRE (Toulouse) accompagnées de leur époux.

La soirée était principalement portée sur les « 30 ans de la Fête du Sport » et les « 70 ans de GEFCO ». Un très beau spectacle nous a été présenté, valant celui du Lido.

Un dessinateur a fait le portrait de M. Emmanuel DELACHAMBRE -Président de GEFCO France-, M. Benoît REMAUD -Directeur des Ressources Humaines-, Mme Marie-Pierre PETIT - Responsable des Relations Sociales France- et de Patrice CLOS -Responsable de la Fête du Sport-.

La soirée s'est terminée, comme les autres années, très tard dans la nuit.

